

## SUMMARY

# TINJAUAN HASIL PROSES PENGKODEAN DIAGNOSA UTAMA PASIEN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA JAKARTA BARAT

Created by DAHLIA SRI MULYANI

**Subject** : PROSES PENGKODEAN DIAGNOSA UTAMA

**Subject Alt** : PASIEN RAWAT INAP

**Keyword** : pasien; rawat inap; pengkodean; diagnosa utama;

### **Description :**

Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan penulis, terdapat ketidaktepatan pemberian kode penyakit yang tidak sesuai dengan ICD-10. Hal ini disebabkan pemberian kode penyakit di Rumah Sakit Bhakti Mulia dikerjakan oleh dokter serta kurangnya tenaga di instalasi rekam medis yang mengerti tentang coding. Dalam penelitian ini penulis ingin mengidentifikasi Standar Prosedur Operasional (SPO) pemberian kode penyakit pasien di Rumah Sakit Bhakti Mulia, keakuratan pemberian kode diagnosa utama dan faktor-faktor penghambat yang berkaitan dengan keakuratan kode diagnosa utama.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif.

Populasi dalam penelitian ini adalah rekam medis pasien rawat inap yang telah selesai menjalani perawatan pada bulan Desember 2013. Hasil penelitian terhadap keakuratan diagnosa utama yaitu sebesar 40 (65,6%), diagnosa akhir 40 (65,6%). Dari 66 rekam medis yang dijadikan sampel terdapat 26 rekam medis yang terdapat diagnosa komplikasi dengan keakuratan 16 (62%). Faktor –faktor penghambat yang berkaitan dengan keakuratan kode diagnosa utama adalah tulisan dokter kurang jelas dan kurang terbaca, dokter menggunakan singkatan dalam penulisan diagnosa dan kurangnya tenaga di instalasi rekam medis yang mengerti tentang coding.

Penulis menyarankan keakuratan pada diagnosa utama harus lebih ditingkatkan karena diagnosa utama merupakan kondisi, diagnosis pada akhir episode perawatan, yang bertanggung jawab primer atas kebutuhan pasien akan perawatan atau pemeriksaan.

Diagnosa utama juga merupakan dasar penagihan biaya perawatan atau klaim.

Kepustakaan 12

**Date Create** : 24/04/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-36-057

**Collection** : 2011-36-057

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor